

Concursos de fotografía y crónicas electorales promueven valores democráticos: IEEM

► Para consultar las respectivas convocatorias, participar y registrarse, pueden entrar a la página www.ieem.org.mx

En busca de construir ciudadanía y fomentar los valores democráticos que abarque desde la niñez, hasta llegar a las y los adultos mayores en la entidad, el Instituto Electoral del Estado de México impulsa los concursos de Fotografía "**Una Mirada a la Democracia**", así como el Primero de



"**Crónicas Electorales**", aseguró Liliana Martínez Garnica, Directora de Participación Ciudadana del IEEM.

En entrevista con Kathya Soto para el programa "**Detrás de tu voto**", mencionó que el objetivo del Concurso de Fotografía, "**Una Mirada a la Democracia**" IEEM 2022 es invitar a las y los mexiquenses, incluyendo a los que radican en el extranjero a participar en la captura de momentos sobre el ejercicio de valores democráticos en la vida cotidiana; ya que es importante demostrar la creatividad y apreciar las bondades de la democracia y cómo podemos seguir fortaleciéndola.

Refirió que a partir de los 8 años de edad pueden participar en el concurso que está dividido en 5 categorías: de **8 a 17 años**, de **18 a 29 años**; de **30 años** en adelante, quienes podrán capturar imágenes espontáneas; en tanto que las personas participantes en la cuarta categoría "**libre**" de **8 años en adelante**, pueden utilizar fotomontajes, actuar escenas e incluso utilizar filtros, mientras que, el quinto grupo es para mexiquenses residentes en el extranjero de 8 años en adelante, quienes podrán realizar tomas de escenas espontáneas o planeadas.